

## Papudo: firman convenio para realizar patrullajes mixtos de Carabineros en vehículos de la Municipalidad

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, junto al general, Edgar Jofré Peña, jefe de la V Zona de Carabineros, firmaron el Convenio de Patrullajes Mixtos OS-14 para reforzar el trabajo preventivo conjunto, en pro de avanzar en la seguridad pública de la comunidad. En la ceremonia, también fueron partícipes el delegado presidencial provincial, Luis Soto, concejales, representantes de las unidades policiales y dirigentes vecinales de la comuna.

Este convenio, que inició a nivel nacional con la creación del Departamento OS-14 y al que Papudo se ha adherido, busca fortalecer el vínculo entre Carabineros de Chile y los municipios, propicia el trabajar y desarrollar estrategias mancomunadas, a fin de otorgar respuesta a las necesidades de la ciudadanía en lo respectivo a la seguridad pública. Y es que en el caso de comunas como la de Papudo, donde las dotaciones y cantidad de vehículos policiales son insuficientes, el poder contar con apoyo por parte de la municipalidad, propicia a una mejor y más eficiente respuesta, sobre todo en los ámbitos preventivos.

### Anuncio Patrocinado

Con respecto a este nuevo avance en lo referente a la seguridad en Papudo, la alcaldesa de la comuna, Claudia Adasme, señaló que: "Nosotros estamos hablando del OS-14 ya desde el año pasado y no lo habíamos podido concretar, porque había que pasar por todos los temas jurídicos para poder regularizar y hacer las cosas de buena manera. La verdad es que, nos sentimos muy conformes; no importa que hayamos tenido que esperar, porque sabemos que el producto es bueno, sabemos que va a funcionar".

Además, la alcaldesa de Papudo enfatizó en el trabajo colaborativo que constantemente se desarrolla con las policías: "A mí no me queda nada más que agradecer la disposición de Carabineros, de poder avanzar en temas de seguridad pública. Nosotros somos una comuna que constantemente está trabajando por bajar sus índices de incivilidades y de delitos; lo comentábamos con la directora de seguridad pública, hemos bajado más del 14% de los índices y la verdad es que eso tiene que ver porque se hace un trabajo constante, pero también, tiene que ver porque es un trabajo que lo hacemos en conjunto con las policías, con la PDI tanto con Carabineros".

Papudo: firman convenio para realizar patrullajes mixtos de Carabineros en vehículos de la Municipalidad

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el general, Edgar Jofré Peña, jefe de la V Zona de Carabineros, indicó que: "Nuestro general director, mi general Yáñez, dispuso dentro del ámbito institucional un departamento cuya sigla fue OS-14, porque corresponde al departamento 14 de la Dirección de Orden y Seguridad, donde a cada Carabinero, me refiero a jefe de unidad, comisario o prefecto, se le entregó la misión de poder conversar con los municipios, presentar este convenio, que en definitiva lo que hace es poner a disposición, y muy realistamente y con mucha sinceridad, las capacidades operativas que hay desde parte de la institución y también, que el municipio nos pueda decir estas son mis capacidades y también, las debilidades, y sobre eso levantar un trabajo en conjunto. El patrullaje mixto es el primer paso, porque hay muchos pasos que van a venir, producto del impulso que le está dando el gobierno respecto a la modificación de muchas leyes que hay, que se están adecuando, donde efectivamente se va a fortalecer y se está fortaleciendo el trabajo colaborativo.

Papudo: firman convenio para realizar patrullajes mixtos de Carabineros en vehículos de la Municipalidad



Papudo: firman convenio para realizar patrullajes mixtos de Carabineros en vehículos de la Municipalidad



y tú, ¿qué opinas?